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INDICO ao Excelentíssimo Senhor Governador
do  Estado  de  Mato  Grosso,  com  cópia  ao
Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de
Cultura ,  Esporte  e  Lazer  –  SECEL,  a
necessidade  de  viabilizar  a  aquisição  de  um
ônibus  para  atender  as  demandas  da
Comunidade  Esportiva  do  município  de  Alto
Taquari.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação
favorável do Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades
supracitadas, por meio do qual aponto e INDICO a necessidade de viabilizar a aquisição
de um ônibus para atender as demandas da Comunidade Esportiva do município de
Alto Taquari.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento
apontar à Secretaria de Cultura, Esporte e Lazer, a necessidade de viabilizar a aquisição de
um ônibus para atender as demandas da Comunidade Esportiva do município de Alto
Taquari.

Tal solicitação advém da Câmara Municipal de Alto Taquari, requerida pelo Vereador Vicente
Correa da Silva Filho, a qual justifica que a necessidade de se ter um ônibus exclusivo para o
esporte local, visa à segurança e eficácia no translado dos atletas da região, em especial as
crianças e os adolescentes que precisam se deslocar a outas cidades para de participarem
de competições estudantis.

Alega ainda, que a administração municipal tem dado suporte diário ao esporte local,
investindo na infraestrutura das quadras, ginásio e do estádio municipal, a fim de propiciar
um ambiente cada vez mais adequado para a prática esportiva da comunidade.

Portanto, a medida ora pretendida importará em um transporte de mais qualidade e
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segurança para os atletas daquele município.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus pares que aprovem a presente Indicação,
tendo em vista que trata de assunto de relevância e de interesse público notório. (hb)

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 26 de Setembro de 2023

 

Fabio Tardin - Fabinho
Deputado Estadual
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